# グループホーム喜楽川

川島脳神経外科医院の院長先生の往 診で、「**グループホーム喜楽**」に入居 のお年寄り18名と職員21名が、新 型コロナウイルスのワクチン接種2回 を終えました。数名の方が発熱や倦怠 感がありましたが、今は元気よく過ご しています。

お年寄りからは「痛くなかった」 「次の日が痛かった」「外出出来る日 が楽しみ」との声がありました。 皆で外出できるのが楽しみです。 川島院長先生、ありが とうございました!

### コロナワクチン接種 どうでしたか?



2回 コロナの注射をして 安心しましたか? はい。安心しました。

#### 毎回好評の手作りおやつ!

# デイサービスセンター草

桃缶で桃のケーキ、材料がない時は残りのにんじん1本でにんじんケーキ! 何と言っても、魔法の粉ホットケーキミックスに助けられています。 あんみつやかき氷、その日の気分で作らせて頂いています。

デイ喜楽の家庭菜園!(ブログにも掲載してます)



パヤリ



地域密着デイの喜





ピーマン

今日のかき氷は、カルピス味かな?

何度も昼食 そろそろ収穫 収穫が待ち遠 ドレッシングに 入っていました。 かなぁ!しいです。



キュウリを沢山いただいた!

今日は月に一度の 習字の日

「子どものころは、いつも 貼りだされたのよ」 「いい作品ができたねえ。」 皆と一緒に真剣に書いてます。



ぜ**ブ**ホ ひ**ワ**ム

今日の昼食は、かぼちゃのコロッケ。 「こんなにたくさん作るの?」(笑) 皆で手分けして作ってます。

とっても!!美味しく!出来ました。

大きくなあれ!! 毎日エサをあげて ます!! 卵をたくさん産み ますように…



6月某日

中庭で育てているサボテンに 花が咲きました。



直径10㎝ほどの大きな花が8つも咲き、 それを見た利用者さん達は口々に 「わー!綺麗だー」「すごーい キレイ!」 と、大はしゃぎして、喜んでいました。 ひとしきり皆で花をながめて楽しんでから 記念撮影をしました。

利用者さん達の顔にも笑顔の花が咲きました。

### そうだ!

昆布を入れて 佃煮を作ろう・・・ 全員でトントン・トントン キュウリ刻みに励みます!

